

Kata Pengantar

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat menyelesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun tema penelitian yang penulis pilih yang dilaksanakan pada bulan Mei hingga Juni 2014 ialah “Pengaruh Pupuk Organik Cair pada Bibit Tanaman Hidroponik Selada (*Lactuca sativa L.*)”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi ini kepada: Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Drs. Bajoka Nainggolan, M.S dan Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si Dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan kritik dan saran yang membangun mulai dari perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Agus Kembaren S.Si, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah bersedia membimbing penulis selama perkuliahan. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Prof. Drs. Motlan, M.Sc.,Ph.D. selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc. Pembantu Dekan I, Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si selaku ketua Prodi Kimia Nondik dan terkhusus Bapak Drs. Jamalum Purba selaku Ketua Jurusan yang sudah banyak memberikan bimbingan dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini juga penulis persembahkan kepada ayahanda Sondang Simanjuntak dan ibunda Masra Siagian tercinta yang selalu sabar memberikan cinta kasih, motivasi dan dukungan doa selama penulis mengerjakan perkuliahan hingga akhir. Dan juga adik-adikku tersayang (Debora, Wandani dan Ebenezer) yang selalu

memberikan dukungan semangat dan doa. Penulis juga mengucapkan terima kasih buat teman-teman yang ikut membantu selama penelitian (Bemadi, Berton, Marta, dan dek Robertus).

Kepada Small Group Teofilus (K’Romanti,Vince) yang selalu ada untuk membentengiku dalam doa, cinta kasih. Terima kasih juga untuk adik-adik small group Desiderio_Domini (Beril, Ellen, Winda dan Robertus) dan El_Yoenai (Banila, Echo, Elita dan Lambok) atas cinta kasih dan doa mereka. Kepada rekan-rekan pelayanan Pengurus UKMKP UP MIPA periode 2013 terima kasih atas dukungan doa dan dukungan semangat. Terkhusus untuk rekan-rekan pelayanan Pengurus UKMKP UP MIPA periode 2014 terima kasih untuk dukungan doa, peneguhan hati selama mengerjakan skripsi ini mulai dari awal hingga selesai { Oripha, dk Reni, Meyta, Pretty, Tahando, Rina Banjar, dk Rina Rumbo, Dewi, Hertiana, Marta, Lea, Sulastry dan Berton yang selalu setia mendengar☺ }. Terima kasih juga untuk Sahabat Doa (Chandra Titius & adek Dwi Dian) yang selalu mendukung dan membantu baik memberi semangat dan doa. Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk teman-teman seperjuangan NK 2010 (Sabarina, Carolina, Vince, Maria, Evi, Oliva, Josua, Randi, Sumitro) dan seluruh kelas NK’10 untuk dukungan dan turut membantu selama penelitian.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan ketidaksempurnaan. Untuk itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini di masa yang akan datang. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dan bermanfaat pula bagi setiap pembaca.

Medan, 18 Juli 2014

Apriyani Simanjuntak

NIM 4103210002